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На сайте ФИОКО начинается сбор предложений по совершенствованию ВПР 2020.  Федеральный
институт оценки качества образования (ФИОКО) начинает сбор предложений по
совершенствованию организации и содержания всероссийских проверочных работ (ВПР). Об этом
рассказал директор Федерального института оценки качества образования Сергей Станченко во
время круглого стола на тему «Кто боится ВПР?», прошедшего в Ситуационно-информационном
центре Рособрнадзора.

Кроме Сергея Станченко в круглом столе участвовали директор московской школы «Дмитровский»
Вера Нилова, руководитель лаборатории медиакоммуникаций в образовании НИУ ВШЭ Александр
Милкус, директора и учителя школ Екатеринбурга, Чебоксар, Санкт-Петербурга, Иркутска,
Красноярска и Москвы.

«ВПР существуют уже пять лет, однако достаточно широкого обсуждения с участием всех сторон
до сих пор не было. Теперь мы его открываем. На сайте ФИОКО все желающие смогут направить
свои вопросы и предложения», — заявил Сергей Станченко. Он призвал педагогическое
сообщество активнее использовать форму для сбора предложений по
совершенствованию всероссийских проверочных работ на сайте ФИОКО. Все сообщения,
замечания, соображения будут тщательно проанализированы для того, чтобы сделать ВПР еще
более качественными и полезными для развития системы образования страны. Предложения будут
приниматься до 1 марта 2020 года.

В ходе круглого стола участники обсудили организацию всероссийских проверочных работ. По
мнению Сергея Станченко: «ВПР в 11 классе — проверка элементарного набора знаний, фиксация
того, что у нас есть нормальное полное среднее образование, а не просто подготовка старшей
школы к трем предметам ЕГЭ. При этом, ВПР не является экзаменом высоких ставок. У ВПР другие
задачи — показать самой школе уровень подготовки ее учеников к дальнейшей учёбе».

Участники круглого стола затронули тему необъективности результатов ВПР. Среди вопросов,
которые были подняты, был и вопрос о том, как директору школы доказать, что фальсификации
результатов не было. Сергей Станченко пояснил, что в этом случае можно провести еще одну
проверочную работу и доказать, что у школьников именно такой, высокий уровень подготовки.

Кроме того, директора интересовались почему уровень сложности заданий по различным
предметам (математика, биология в начальной и средней школе) разный, может ли школа
отказаться от проведения ВПР, можно ли заменить все рубежные контрольные на ВПР и зачем
вообще нужны ВПР?

Отвечая на этот вопрос, Вера Нилова подчеркнула, что по ее опыту «ценность ВПР в том, что это —
инструмент измерения педагогической требовательности друг другу и к себе. Это инструмент
который показывает уровень квалификации педагогов».
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